

Un OVNI dans le ciel de Vitry-les-Reims (51)

REIMS. — « Cela avait la forme d'une carotte couleur jaune feu, sa vitesse de descente était régulière ... ». Cela : c'est ce qu'il est convenu d'appeler l'O. V. N. I., objet volant non identifié, observé vendredi, vers 17 heures dans le ciel de Vitry-les-Reims, par Mlle Christine Beckrich.

Agée de 16 ans, collégienne dans un CES de Reims où elle prépare un CAP, Christine Beckrich était occupée dans la cuisine du relais-routier que tiennent ses parents lorsqu'elle vit descendre l'étrange carotte :

« J'essuyais la vaisselle, lorsque en regardant par la fenêtre, j'ai fait cette étrange observation. Le ciel était dégagé, le soleil n'était pas encore couché. Décrivant d'abord une lente courbe, l'objet est ensuite tombé presque à la verticale. Je l'ai perdu de vue derrière le mur de la cour intérieure ».

L'observation de Mlle Beckrich a duré environ trente secondes. L'engin, plus effilé dans sa partie inférieure, clignotait sur toute sa surface, et ce, de manière régulière. Quant à sa couleur, le témoin est affirmatif : l'OVNI était jaune feu.

Christine Beckrich n'a pas été seul témoin de cet étrange phénomène. Michèle Chanderlot, une de ses amies de Vitry-les-Reims, employée

au relais - routier était à ses côtés vendredi, à 17 heures :

« J'ai d'abord pensé à un avion qui se cachait ». Mais pour avoir déjà assisté à un accident de ce genre, j'ai rapidement réalisé qu'il s'agissait de tout autre chose », poursuit Christine Beckrich.

Ce phénomène spatial insolite, deux automobilistes l'ont aussi observé depuis l'autoroute A 4, près de Dormans. Leur témoignage concorde parfaitement avec celui des deux jeunes filles.

C'est donc une pièce supplémentaire qui, depuis vendredi est à verser à l'étrange et passionnant dossier des OVNI. Un dossier qui, en février 1974, s'était enrichi de très nombreuses observations faites dans la région : une véritable vague avait alors déferlé sur la Champagne-Ardenne : de Carignan à Châlons ; d'Épernay à Guise ; de nombreux habitants avaient été témoins de ces phénomènes qui, dans la plupart des cas, ne trouvent pas d'explications scientifiques.

Les gendarmes de Bétheny ont bien sûr enregistré le témoignage des deux jeunes filles, que l'observation de vendredi n'a pas particulièrement troublées. Mlle Beckrich avait, il est vrai, déjà fait l'observation d'un étrange phénomène, il y a deux ans, dans le ciel de Saint-Dizier.



Christine Beckrich a retracé sur la vitre de son appartement la trajectoire de l'objet inconnu